

JUSTICIER

—Vraiment? Il n'y a aucune exagération dans ces récits? —Aucune, monsieur. Nous vivons avec la menace continue de ces attentats et vous voyez que nous n'en prenons aucun souci.

—Un sourire sceptique restait figé sur les lèvres du jeune homme qui, debout, contemplant la comtesse Sofia Braddock, avec cette impertinence qu'ont les Parisiens à l'étranger.

—Les bombes sont passées dans nos mains, reprit-elle en levant le mépris de l'existence. —Quelle sombre pensée, madame! Lorsque, comme vous, on a vu de la fortune, honneur, c'est se montrer ingrat que de maudire la vie.

Roger de Roquebrune s'était exprimé avec vivacité. Peu fait encore au fatalisme oriental de cette société russe dans laquelle il venait d'arriver, le jeune attaché d'ambassade montrait l'incertitude et l'inexpérience des débutants.

—Non que Roger fut poltron, en bon Français, il ignorait la peur! Mais il estimait qu'à vingt sept ans il était inutile de disparaître sous l'attente brutale d'un terroriste.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—Bien volontiers, s'écria Roger, devenant que son initiation commençait.

—Vous désirez seroit exécutés, chère amie. Je vous prie, monsieur, de considérer ma maison comme la vôtre.

—Puisque vous êtes curieux, monsieur de Roquebrune, comme tous les Français, et surtout tous les attachés d'ambassade, voulez-vous me suivre dans mon cabinet?

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—Veuillez vous déshonorer la nuit.

—Rappelez-vous les bienfaits de celui à la vie duquel tu veux...

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

L'Etang des Morts.

Dans la nuit profonde, les flocons de neige descendaient et se parpillaient, voletaient et gisaient, comme un émiettement de fleurs glacées, les fleurs menues, serrées et pressées, de légers débris de fleurs blanches et blanches que par soubresauts, le vent rejetait avec fureur sans qu'on l'entendit, avec à peine quelques chocs ouatés entre le battement des branches. De gros oiseaux invisibles semblaient fuir à travers le ciel, sans bruit, effarés et claquant du bec, sifflants et tournoyants.

—Pays perdu, mon pays natal... Comme tu changeras vite ton opinion sur son compte, si tu venais ici en été, en plein été, alors que l'on grille un peu partout, et que dans cette région il n'y a que de l'ombrage et de la verdure.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—Vous n'avez qu'à écouter, mon bon monsieur...

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

LE Bal de l'Opéra

Du 24 février 1800

On sait quelle singulière période des années fut cette seconde Régence appelée Directoire. Le relâchement y parvint à son comble, la sensibilité latente s'exaspéra et la société française, turbulente, nerveuse et mêlée, obéit tout à tour aux caprices les plus bizarres et les plus insensés que lui suggéra son spleen anarchique.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

rencontres agréables, sous les auspices du plus mystérieux incognito.

Le bal du 24 février 1800 paraît avoir été aussi brillant qu'il pût l'être sous Louis XVI, et d'aussi bon ton. Les plus grandes dames, des princesses, des hommes d'Etat s'y divertirent. Son succès le fit proclamer annuel. Il marque une date dans les fastes de l'Opéra. S'il faut en croire le bibliophile Jacob, la chaste Mme Récamier s'y déparait sous le masque de sa résidente habituelle. Non pas qu'elle consentit au toisement toléré dans ces sortes de fêtes carnavalesques, mais, visage couvert, elle se plut à oublier sa timidité légendaire, certains de notre pas reconvenue. Elle se troupa. Le prince de Wurtemberg ne fut pas dupe de sa ruse. Tout en se promenant à travers le bal avec la séduisante Julie, il lui enleva une baguette et lui écrivit le lendemain, en la lui faisant restituer: "C'est à la plus belle, à la plus aimable, mais toujours à la plus fière des femmes que j'adresse ces lignes, en lui renvoyant une baguette qu'elle a bien voulu me confier au dernier bal."

La Sensibilité du Requin

On connaît de l'intelligence des bêtes et de leurs états d'âme possibles. Chacun y était allé de sa petite histoire.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

—C'est l'heure à laquelle on n'apporte les dépêches de la nuit, l'aurait probablement de quoi satisfaire votre désir.

UNE NOUVELLE SOURCE D'ALCOOL.

Une nouvelle source d'alcool a été découverte tout récemment dans l'Australie occidentale. Elle est fournie par un arbre qui croît en telle luxuriance qu'il empêche les travaux agricoles. Il résulte des expériences faites sous la direction du ministre australien de l'Agriculture, que la fibre de cet arbre contient cinq dixièmes d'alcool méthylique qui peut être utilisé commercialement.

Production de l'Or en 1906.

Table showing gold production in millions of francs for various countries in 1906. Includes columns for 1905 and 1906 production values.

L'Origine des Fauterils de l'Académie Française.

Sait-on quelle est l'origine des fauterils de l'Académie française? Le cardinal d'Estrees, devenu infirme et cherchant un adoucissement à son état dans son assise, à ses assemblées de l'Académie, demanda qu'il lui fut permis de faire apporter un siège plus commode que les chaises qui étaient alors en usage. On en rendit compte à Louis XIV qui, prévoyant les conséquences d'une pareille distinction, ordonna à l'intendant du garde-meuble de faire porter quarante fauterils à l'Académie et confirma par là l'égalité académique.